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В городе и районе
0 Вчера состоялась седьмая сессия городского Совета депута-

тов трудящихся (XIII созыва). Она обсудила вопрос о состоянии и

мерах улучшения работы торговых предприятий и предприятий
общественного питания города и района в свете Постановления
ЦК КПСС и Совета Министров СССР «О некоторых мерах по

улучшению торговли и ее технической оснащенности» от 7 янва-

ря 1972 года. На сессии был заслушан отчет о работе постоянной
комиссии по социалистической законности и охране обществен-
ного порядка. Депутаты прослушали информацию постоянной ко-

миссии по промышленности о ходе выполнения решения второй
сессии (XIII созыва) от 26 августа 1971 года «Об экономической
эффективности использования основных фондов в промышлен-

ности».

0 В производственном объединении грузового автотранспор-

та состоялось партийное собрание. На нем обсуждалось письмо

Центрального Комитета КПСС ко всем партийным, комсомоль-

ским и профсоюзным организациям, ко всем коммунистам и ком-

сомольцам «Об усилении борьбы против пьянства и алкоголизма».

Коммунисты одобрили мероприятия, которые призваны сыграть ре-
шающую роль в проведении в жизнь новых постановлений партии

и правительства.

2^^^     Хроника     событий     ̂ И^ГГ

В    ГОРКОМЕ    КПСС

ГРАФИК—
ЗАКОН  СТРОИТЕЛЬСТВА

Во втором году девятой пя-

тилетки высокие обязательства
приняли на себя коллективы

треста-площадки N° 63 и суб-

подрядных организаций по

вводу жилья, соцкультбыто-
вых, промышленных и сель-

скохозяйственных объектов.
Причем основной объем сда-

точных работ падает на вто-

рой и третий кварталы, как

наиболее               благоприятные
для ведения строительства    в

городе и совхозах района.

Как работают строители?
Как они выполняют график сда-

чи пусковых объектов? Об
этом шел подробный разговор

на очередном заседании штаба
по строительству, состоявшем-

ся в городском комитете КПСС.
На нем присутствовали руко-

водители строительных орга-

низаций, представители пред-

приятий и совхозов района.

Управляющий трестом-пло-

щадкой № 63 В. В. Николь-
ский рассказал о выполнении

июньского плана строительно-

монтажных работ, подготовке

к сдаче пусковых объектов и

очередных задачах строителей
на третий квартал текущего

года. В ближайшее время в

совхозе «Аврора» необходимо
сдать клуб и баню. В числе дру-

гих пусковых объектов — жи-

лой дом районного объединения
«Сельхозтехника», Дом связи,

автозаправочная станция и

другие. До конца первого по-

лугодия остались считанные

дни. Поэтому строителям, от-

делочникам,            сантехникам,

электрикам необходимо уси-

лить темп работ, чтобы выпол-

нить установленный пусковой
график.

Но плохо то, что на ряде

сельских пусковых объектов
строители простаивают из-за

плохой доставки раствора и

бетона. Руководство грузового

автотранспортного предприятия

выделяет недостаточное коли-

чество автомашин. В резуль-

тате целые бригады сельских

строителей часами не имеют

работы.

Плохо организовано снабже-

ние железобетоном, столярны-

ми изделиями, пиломатериала-

ми на строительстве общежи-
тия для учащихся ГПТУ-15 и

реконструкции здания бывшей
школы № 12. Эти объекты яв-

ляются одними из самых важ-

ных в городе, и им должно

быть уделено больше внима-

ния.

На заседании говорили о

промышленном строительстве

на цементном и регенератном

заводах, шахте «Ленинград-
ская», о сооружении городско-

го водовода.

По обсужденным вопросам

утвержден план мероприятий.
Следующее заседание штаба
по строительству состоится в

июле.

Павел Федорович Федоров — плотник с

большим стажем работы на стройках. Свыше
двадцати лет держит он в руках плотничный ин-

струмент. Опыта ему не занимать. Павел Федоро-
вич один из передовых рабочих управления. Сей-
час он трудится в коллективе, который не раз

занимал ведущие места в социалистическом сорев-

новании. Установка лестничных маршей, перего-

родок, строительство лесов — это далеко не пол-

ный перечень тех работ, которые приходится ему

выполнять. И Павел Федорович постоянно стре-

мится сделать добротно, на совесть, чтобы
потом от новоселов не было никаких нареканий.

НА СНИМКЕ: плотник комплексной бригады
Д. Курчанова П. Ф. Федоров.
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ВЕСТИ С  ШАХТЫ ИМЕНИ  С. М.  КИРОВА

ДЕЛА   ПУТЕЙЦЕВ
Вот уже второй месяц, как коллектив участка внутришахтного

транспорта шахты имени С. М. Кирова успешно выполняет свои
социалистические обязательства. Сейчас коллектив участка принял
ряд решений, направленных на дальнейшее улучшение снабжения
внутришахтным транспортом добычных и проходческих участков.
Так, например, машинисты электровозов единодушно решили как
можно больше, как они говорят, быть в движении. Если раньше
машинист электровоза ждал, когда состав порожняка пополнится
40—50 вагонами, то сейчас, чтобы не простаивать зря, они отправ-
ляются в рейс и с меньшей партией вагонов. Затем, приехав назад,
забирают еще партию порожняка. Такая организация труда умень-
шает простой бригад из-за отсутствия порожняка, способствует
выполнению производственного плана.

Сейчас у рабочих участка ВШТ горячая пора. Они готовятся
пустить в эксплуатацию посадочную станцию, а также выработку
под погрузку взрывчатых веществ и материалов.

В. МИХАЙЛОВА.

ТЫСЯЧИ ТОНН СЛАНЦА
На шахте имени С. М. Кирова подведены итоги работы коллек-

тивов участков за пять месяцев текущего года. Лучшим среди них
оказался участок № 2. За пять месяцев коллективом трудящихся
этого участка было выдано на-гора 15.712 тонн сланца сверх про-
изводственного плана. Проходчики прошли дополнительно 144 по-
гонных метра горных выработок.                               -

Ритмично работала бригада, возглавляемая К. Г. Бегуновым. За
пять месяцев текущего года она добыла 4.027 тонн горючего кам-
ня сверх планового задания. Шахтеры этой бригады взяли на
себя социалистические обязательства по выполнению пятиднев-
ного задания за четыре дня. На 130-150 процентов выполняет план
добычи И. Т. Головач. В. В. Никифоров перевыполняет свое
сменное задание почти на 70 процентов. Не отстает от него това-

рищ по работе С. Е. Иванов.
Сейчас горняки этого участ-

ка встали на трудовую вахту,

посвященную            достойной
встрече    своего   праздника   —

Дня шахтера.     В. ИВАНОВА.

ЕСТЬ
ПОЛУГОДОВОЙ

В цехе сероочистки висит эк-

ран соревнования под девизом:

«Пятидневное задание — за че-

тыре дня!». Посмотрев на него,

можно прийти к выводу, что хи-

мики добились больших трудовых

успехов.

— На днях я подводила итоги

социалистического соревнования

по выполнению пятидневного

производственного задания за че-

тыре дня, — говорит секретарь

парторганизации цеха, мастер

А. Н. Борисенно. — Они показа-

ли, что каждый трудящийся це-

ха в среднем выполняет пяти-

дневное задание за три с полови-

ной дня.

Сейчас химики цеха сероочист-

ки рапортуют еще об одной новой
трудовой победе. Шестого июня

они, первые на сланцеперераба-
тывающем комбинате, выполнили

полугодовую производственную

программу. За это время значи-

тельно снизилась себестоимость
выпускаемой продукции. Сэко-
номлено большое количество

сырья, материалов, топлива, элек-

троэнергии.

А.   ФИГУРИН,

рабкор.

НА  ЗАГОТОВКЕ   СЕНА
На полях многолетних

трав третьего отделения сов-

хоза «Сланцевский» появи-

лась техника. Здесь к заго-

товкам сена приступило зве-

но Ивана Константинова.
Механизаторы Иосиф Клю-
кач и Василий Азарцев ско-

сили первые гектары. Неко-
торое время спустя, как

только высохнет   скошенная

трава, в работу включится

И. Константинов, который
будет прессовать сено в ки-

пы.

В комплексной бригаде
Пелеши на поливных полях

многолетних трав трудится

механизатор Владимир Ива-
нов. На счету тракториста

более 20 гектаров скошенных

трав. В. ПЕТРОВ.



Листок  городского   комитета   народного контроля

В ГОРОДСКОМ
КОМИТЕТЕ

НАРОДНОГО
КОНТРОЛЯ

В последнее время город-

ской комитет народного конт-

роля рассмотрел ряд вопросов,

касающихся различных сторон

деятельности предприятий и

работы некоторых групп на-

родного контроля.

*    *    *

Комиссия комитета провела

проверку использования ре-

зервов производства, расшире-

ния ассортимента и улучшения

качества продукции филиала
швейного объединения «Ма-
як».

Отмечено, что в плане на

1972 год предусмотрено сни-

жение товарной продукции и

объема реализации при тех

же производственных мощно-

стях и той же рабочей силе.

По необоснованным причинам

значительно сокращен ассор-

тимент изделий, увеличены

затраты на 1 рубль товарной
продукции. Выпуск валовой
продукции увеличен лишь на

1 процент, но зато возросли

фонд заработной платы и ка-

лендарный фонд рабочего
времени. Такое планирование

товаров народного потребле-
ния не отвечает задачам, по-

ставленным XXIV съездом

КПСС.
Проверка обнаружила ряд

недочетов в производственной
деятельности филиала. Город-
ской комитет предложил ди-

ректору филиала О. М. Фа-
лееву разработать план меро-

приятий по устранению отме-

ченных недостатков.

*    *    *

На заседании комитета слу-

шались отчеты групп народно-

го контроля шахты «Ленин-
градская» и комбината «Строй-
деталь». Отмечено, что народ-

ные контролеры шахты оказы-

вали значительную помощь

партийной организации и ру-

ководству предприятия в уст-

ранении имеющихся недостат-

ков. Группа постоянно зани-

малась вопросами подготовки

к зиме, сдачи металлолома,

хранения и эксплуатации обо-
рудования, осуществляла конт-

роль за выполнением приказов

по шахте. В первом квартале

за счет постов были созданы

новые группы, что позволило

охватить контролем все уча-

стки производства и управле-

ния.

Хуже обстоят дела в груп-

пе народного контроля комби-
ната «Стройдеталь». Она мало

уделяет в.нимания экономиче-

скому анализу хозяйственной
деятельности и выявлению до-

полнительных резервов. От-
сутствует председатель группы

НК в деревообделочном цехе,

из-за чего группа бездейству-
ет. Плохо поставлен учет про-

веденной работы. Недостаточ-
но привлекаются к проверкам

специалисты комбината.

■ Лжодялж необходимо доверять   ■    За  вяешиилж благоао-

лучиелх Щ В поисках автоажлшшшхд ■ Кто ответит за убытки?

МЫ ЖИВЕМ в прекрасное вре-

ШШ мя, в период построения

коммунистического общества в

нашей стране. Беспредельно ра-

стет патриотизм и сознательность

советских людей. Все больше и

больше в жизнь и быт входят та-

кие понятия, как автобус без кон-

дуктора, магазин без продавца,

зарплата   без   кассира..

И у нас на комбинате «Строй-
деталь» в некоторых отделах зар-

плату получают без кассира. Зай-
дешь в отдел технического конт-

роля и лабораторию, на столе в

конвертах лежат деньги и ведо-

мость. Работники, когда у них

есть время, приходят, распишутся

в ведомости и берут пакет с день-

гами. Никакого контроля или

раздатчика здесь нет. Смотришь
на такое и ощущаешь веяние ком-

мунистического завтра. От такого

доверия и люди становятся чище,

лучше, сознательнее. Они еще

больше стремятся оправдать до-

верие. Таких коммунистических

ростков с каждым днем становит-

ся все больше и больше.

Но есть еще, к сожалению,

факты другого порядка. Некото-
рые руководители создают недо-

верие к людям, расставляют по

предприятиям   толкачей-контроле-

ров. Кто они? А вот, например,

руководители производственного

объединения грузового автотран-

спорта и ПТУ шахтоуправления

«Ленинград сланец».

Стоит зайти в комнату масте-

ра транспортного цеха комбина-
та «Стройдеталь», и увидишь там

отбывающих свою «службу» с ут-

риваясь от солнечных лучей. К
вечеру холодает или заморосит

дождик, контролеры-толкачи —

опять в помещение. И так день

за днем, месяц за месяцем. А доб-

рые шефы им ежемесячно акку-

ратно выплачивают солидную

зарплату.

У Ж н ы   л
КОНТРОЛЕР Ы-

ТОЛКАЧ
ра до поздней ночи трех контро-

леров-толкачей. Два представите-

ля автомобилистов и один, а то

и более — железнодорожников.

Есть вагоны под погрузку, нет

вагонов — их это не волнует.

Они упорно даже и в выходные

дни сидят. С утра по холодку си-

дят в помещении, где и так не

повернуться. . Позднее, когда по-

теплеет, перебираются на улицу,

на диван. Так и маются,  прищу-

Ни на один час не сократился

простой вагонов под бдительным
оком контролеров-толкачей. Да и

не могут они этого сделать. Не
контролеры сократят простои. На
наш взгляд, рабочих транспорт-

ного цеха, в целях сокращения

простоев необходимо вагоны по-

давать не «скопом», а равномер-

но, согласно договорному согла-

шению. Нужно улучшить также

организацию труда и технологию

ЗА  ЧУЖОЙ  счет
Есть одни цифры, за которыми

руководители ПТУ объединения
«Союзсланец» прикрылись, как за

каменной стеной. В прошлом го-

ду достигнуты сравнительно не-

плохие показатели работы. А есть

и другие цифры, которые и вызы-

вают сомнение в благополучии
дел на этом предприятии. За пер-

вый квартал 1972 года план пере-

возок выполнен лишь на 99 про-

центов, уплачено штрафов 301,2
тысячи рублей, получено с кли-

ентуры лишь 161,1 тысячи рублей.
В результате допущен убыток по

балансу 85,5 тысячи рублей. За
невыполнение основных экономи-

ческих показателей, недостаток

оборотных средств в сумме 316
тысяч рублей городское отделе-

ние Госбанка применило к ПТУ
особый   режим   кредитования.

Здесь надо подчеркнуть одну

особенность работы ПТУ в этом

году. В связи с разделом транс-

портных операций с цементным

заводом объем работы, произво-

димой ПТУ, уменьшился примерно

на треть. Между тем план гру-

зооборота в первом квартале стал

ниже фактического исполнения в

четвертом квартале на 10,5 про-

цента, объем перевозок снизился

нг; 9,5 процента, выработка на од-

ного работающего — на 24,5 про-

цента. Руководство ПТУ, имея

такие заниженные показатели,

беспричинно не обеспечило вы-

полнение их в первом квартале

этого года. ПТУ необоснованно
планирует себе увеличение вре-

мени под транспортными опера-

циями, а клиентура уменьшает

этот показатель. Вот и получает-

ся, что руководители управления

пытаются поправить финансовые
дела за чужой счет. Такая систе-

ма планирования ничем не оправ-

дана и не мобилизует коллектив

предприятия на хорошую работу.
А истоки такого неблагополучия
надо искать только в ПТУ.

Несмотря на резкое сокраще-

ние грузооборота и объема пере-

возок, аппарат управления не

уменьшился ни на одного чело-

века. Штатное расписание состав-

лено с большим излишеством на-

чальствующего состава. На 256
рабочих содержится 3 инженера-

плановика и 2 нормировщика.

Без действенной необходимости
состоят в штате начальник ком-

мерческо - претензионного отде-

ла с окладом 140 рублей и на-

чальник штаба гражданской обо-
роны с окладом  110 рублей.

Тяжелое финансовое положе-

ние управления вызвано тем, что

при разделе транспортных опе-

раций с цементным заводом ру-

ководство ПТУ не оговорило их

дальнейшие взаимоотношения по

пользованию вагонами, финансо-
вые расчеты не были определены.

Одним из главных недостатков

в работе управления является не-

своевременная перестановка и

уборка вагонов с подъездных пу-

тей клиентуры. Только с 1 фев-
раля по 25 апреля было 19 случа-

ев перепростоя вагонов, доходив-

ших до 20 и более часов. При яв-

ной недостаточности на линии

паровозов имеющийся парк ис-

пользуется лишь на 37 процентов.

Слабо ведется работа по уком-

плектованию             кондукторских

бригад, . стрелочников. Значитель-
ное количество стрелок не обслу-
живается, допускается работа
кондукторских бригад в одно ли-

цо, что, естественно, увеличивает

время на транспортные операции.

Мероприятия по снижению

простоя вагонов МПС под транс-

портными операциями составлены

формально.
В ПТУ велико число аварий. В

1971 году их было шесть. И все

произошли в результате несоблю-
дения правил технической экс-

плуатации на железных дорогах.

Но   ответственные   лица   не   сде-

лали должных выводов. И в ян-

варе этого года произошло столк-

новение подвижного состава, в

результате которого ПТУ был на-

несен  ущерб  2.424  рубля.
На низком уровне остается

токовая дисциплина. За 1971 год

в результате прогулов было поте-

ряно 158 человеко-дней. Прогулы
совершались   и   в  этом  году.

Эти цифры и факты были вы-

явлены в ходе проверки, прово-

димой городским комитетом на-

родного контроля совместно с

горфинотделрм и отделением

Госбанка. На заседании городско-

го комитета народного контроля

состоялся обстоятельный разго-

вор о положении дел, сложивших-

ся в управлении.

Не может не вызывать удивле-

ния позиция, которую занял на

заседании начальник погрузочно-

транспортного управления С. Д.
Железко. Прежде всего он пы-

тался оправдать и необоснован-
ное планирование, и раздутые

штаты управленческого аппарата,

ссылался на ряд объективных
причин, жаловался на клиентуру.

Безусловно, объективные причи-

ны существуют: недостаток высо-

коквалифицированных         кадров,

слабо развито путевое хозяйство
и т. п.

Но главное не в этом. Поль-
зуясь бесконтрольностью, руково-

дители ПТУ искали всевозмож-

ные лазейки для улучшения фи-
нансового положения вместо то-

го, чтобы навести в управлении

надлежащий   порядок.

Городской комитет народного

контроля объявил С. Д. Железко
строгий выговор. Объявлены
взыскания и некоторым другим

ответственным работникам управ-

ления. Принято постановление,

обязывающее             руководителей
ПТУ принять все меры к улуч-

шению   работы   предприятия.

С.  ВЛАДИМИРОВ.

погрузо-разгрузочных работ, ук-

репить транспортный цех необ-
ходимыми кадрами. Следует улуч-

шить железнодорожные тупики.

Необходимо     оказывать     больше
доверия  людям.     Вот  что  может ,,__

сократить   простои  транспорта,   а     «

не   контролеры-толкачи,    сколько

бы их ни посадили.

Хочется спросить руководите-

лей производственного объедине-
ния грузового автотранспорта и

погрузочно-транспортного управ-

ления: какую пользу приносят

ваши контролеры, на содержание

которых только в нашем комби-
нате выбрасываются большие го-

сударственные деньги (в год око-

ло четырех тысяч рублей)?

А   ведь   присутствие   контроле-

ров-толкачей    принижает   роль   и      

доверие к работникам транспорт-

ного  цеха.

По-видимому, городской коми-

тет народного контроля мало что

знает о таких контролерах-толка-

чах, а стоило бы с их деятельно-

стью познакомиться поближе. Да
и сказать свое слово: нужны ли

они?

В. ШАТАЛОВ,
наш    общественный    коррес-       Я
пондент.

СНОВА
РОГАТКИ

Наша бригада работает на

строительстве насосных стан-

ций №№20 и 21. С вводом их в

действие жителям города бу-

дет дополнительно дано воды

столько, сколько получают

сейчас. Работают строители

на этих объектах с большим
желанием. Они стремятся ско-

рее сдать в эксплуатацию на-

сосные станции. Но мешают

работники растворного узла и

автомобилисты. Седьмого и

восьмого июня десять рабочих-
строителей простояли в ожи-

дании раствора до  И  часов.

Наш начальник участка

В. П. Цухлов звонит в дис-

петчерскую:

—   Почему нет автомашины?
А там отвечают:

—    Мы не знаем. Позвони-
те  в  автохозяйство.

Звонит туда.  Отвечают:
—   Машина сейчас будет.

Ждем    час.     Машины    нет.

Звоним снова.  А на этот раз

отвечают:

—    Позвоните девушке по

имени Надя, она главнейшая.
Звоним,  а в ответ:

—   Сейчас выясню.

Проходит   еще   час.   Звоним
снова.  А Надя говорит:

—   Машины нет, а если очень

нужна,   возьмите   с  прицепом.

А как же нам с ним быть?
Ведь насосная № 20 находит-

ся на территории сада-огоро-

да, где можно подъехать лишь

на самосвале.

—   Ну, а других у нас нет,

—  отрезала Надя.
Так и сорвалась работа на

этих  объектах.
С. ПЕТРОВ,

бригадир          комплексной
бригады строителей. 1

ПО   КРУГОВОЙ
ПОРУКЕ

В совхозе «Сланцевский» ме-

лиораторы ПМК-15 в урочищах

между рекой Плюссой и деревней
Подпорожек произвели культур-

технические работы на площади

25 гектаров. На такой же площа-

ди окультурен массив по Кулан-
диной   дороге.     По     договорным

обязательствам эти площади ме-

лиораторы должны сдать совхозу

пригодными для машинной обра-
ботки сева и сбора урожая, но

этого не случилось. Объекты на-

столько захламлены, что совхоз

вынужден ежедневно выделять

по 10 — 15 человек для сбора
сучьев, корней и камней. Однако
и эти меры мало помогали. Се-
яльщикам то и дело приходилось

останавливать агрегаты и зани-

маться очисткой массивов от кам-

ней. Ясно, что при такой захлам-

ленности ни о каком качестве

сева не могло быть и речи.

Тем не менее, площади засея-

ны силосными культурами. И вот

что на поверку выходит. По-

скольку сев произведен недобро-
качественно, то совхоз не полу-

чит того урожая, который должен

был получить, следовательно, по-

несет убытки. Понесет он убыт-
ки    и    при    уборке урожая, т. к.

уборочная техника на таком по-

ле неизбежно будет ломаться. И
виноваты во всем мелиораторы.

Не понятна позиция и совхоза.

Если работа выполнена плохо, то

нужно  было  не  принимать  ее.

Круговая порука — не лучший
способ для того, чтобы хозяйст-
во не имело убытков.

Е. МОНАСТЫРЮК,
член группы народного кон-

троля.
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КРАСНЫЕ   ЗВЕЗДЫ   НАД   МАГАЗИНАМИ
Когда мы говорим о новом об-

лике  наших  сел,    едва  ли  не на

первом  месте стоит  вопрос обес-       
печения     земледельцев,   животно-

V       водов,     механизаторов     товарами

народного  потребления.

В   больших  деревнях,   на  цент-

ральных усадьбах  совхозов  рабо-
тают  магазины.    Жители  малень-

ких  населенных     пунктов     снаб-
жаются   товарами   через   автолав-

ки. Машин не хватает, да и в луч-

_^^   шем  случае   автолавка  приедет  в

^      деревню раз или два в неделю. А      
если  заносы,  распутица...

Выход из этого положения был
найден — народные магазины,

работающие на общественных на-

чалах. Кооперация дает товар,

продают его сами жители. Тор-
говля на общественных началах

— наиболее удобная форма в не-

больших отдаленных деревнях.

В нашем районе 1 1 народных

магазинов и 2 книжных киоска.

11 красных звезд горят над кры-

шами простых по конструкции и

^ в то же время привлекательных,

Р заметных издали домиков. Есть
определенный опыт, есть большой
отряд энтузиастов  этого дела.

Народные магазины получили

горячее одобрение и признание

тружеников сельского хозяйства.
Первая красная звездочка над

крышей  здания    из    силикатного

кирпича зажглась 5 ноября 1962
года в деревне Кривицы. Мага-
зин назвали «Рассвет». Открыва-
ли его торжественно. Ленточку
возле входа разрезал старейший
житель деревни. Обслуживали
своих сельчан в первый день

Александр Фролович Филиппов и

Анатолий Павлович Помадин.
Они  работают до сих пор.

«Рассвет» — самый большой мага-

зин (ежемесячно он продает то-

варов на 5 — 6 тысяч рублей). Су-
пруги пенсионеры Иван Ильич и

Мария Алексеевна Баталины бо-
лее пяти лет посвятили работе
магазина. Много лет работают
Р. Домнина, А. Скворцова и дру-

гие. «Рассвет» награжден ме-

далью ВДНХ. Третий год удер-

живает переходящее Красное
знамя облпотребсоюза и обкома
профсоюза работников госторгов-

ли   и   потребкооперации.
Весть о «Рассвете» дошла до

деревни Омут. «А почему бы и

нам не создать у себя магазин?» —
не раз говорили ее жители. «А кто

даст помещение?» — на вопрос

вопросом отвечали другие. И тог-

да бывший председатель Загрив-
ского сельского Совета Виталий
Васильевич Новиков предложил

односельчанам самим построить

магазин.

Вскоре в лесу застучали топо-

ры.   Возглавил  заготовку леса,    а

*

т

Наш  город  сегодня

Публикуемые снимки сделаны нашим фотокорреспондентом в

г. Сланцы, где наиболее интенсивно ведется строительство жилых

домов, магазинов, ателье, детских садов, яслей и техникума.

Уже не одна сотня семей шахтеров, химиков и строителей
справила свое новоселье в многоэтажных домах. Заложены фунда-

менты новых домов, где в недалеком будущем будут праздновать

свое новоселье горожане.

Фото Ю. Власова.
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затем строительство магазина сам

В. В. Новиков. Рука об руку с

ним трудились почти все жители

деревни. За четыре месяца дом

был готов. Так на берегу реки

Нарвы выросло новое здание, в

котором 8 марта 1963 года открыл-

ся второй народный магазин

«Чайка». А вскоре начали стро-

иться на берегу Нарвы красивые

дома. Название у деревни сейчас
Отрадное. И в Отрадном, и в дру-

гих деревнях все от мала до ве-

лика знают Александру Василь-
евну Новикову, Александру Ми-
хайловну Соцкову, Людмилу Бе-
ляеву и других членов совета

магазина «Чайка». «Чайка» —

бронзовый медалист ВДНХ, пре-

мирован телевизором. В книге от-

зывов магазина много благодар-
ностей, записанных ленинград-

скими рабочими, студентами, ту-

ристами.

В деревне Пелеши открыт

промтоварный магазин «Восток».
Председатель совета магазина

Александр Александрович Титов
большой энтузиаст этого дела. В
среднем за год этот магазин удов-

летворяет около 400 заказов жи-

телей деревни. Хорошими активи-

стами показали себя Н. И. Соко-
лова, А. Е. Егорова, В. И. Ива-
нов. Магазин является участни-

ком ВДНХ и награжден медалью.

По итогам социалистического со-

ревнования в области занимает

второе место и награжден вымпе-

лом Леноблпотребсоюза и обко-
ма  профсоюза.

Интересно ведется работа в на-

родном магазине «Молодежный»,
стоящем в центре большого села

Выскатка. Руководит магазином

Вера Алексеевна Рогова. Здесь
продаются книги, игрушки. Перед

началом учебного года проводят-

ся школьные базары, ведется ра-

бота с детьми школьного возраста.

Методом народной стройки по-

строены народные магазины «Ра-
дуга» (председатель М. И. Му-
равьев), «Огонек» (председатель
В. Н. Вишняков), «Ландыш»
(председатель Т. Усачева), «Меч-
та», «Березка» и другие.

Многие сельские школьники

принимают активное участие в

работе магазинов «Чайка», «Мо-
лодежный». Они приходят в ма-

газины, помогают навести поря-

док, выложить товары, убрать
территорию.

Народные магазины обслужи-
вают 27 деревень с населением

около двух с половиной тысяч

человек. Ими продано товаров

на два миллиона 266 тысяч руб-
лей.

Свое десятилетие народный ма-

газин «Рассвет» отметит прода-

жей товаров более чем на 600 ты-

сяч рублей.
Для удобства населения неко-

торые советы народных магази-

нов организовали прием заказов

на товары. Удовлетворены много-

численные заказы на мебель, те-

левизоры, радиоприемники и про-

мышленные товары. А сколько

времени сэкономили сельские

труженики для плодотворного

труда, для отдыха.

Улучшать торговлю на селе,

полнее удовлетворять потребно-
сти тружеников сельского хозяй-
ства — ответственная, почетная

задача. Благодарность тружеников

села членам советов — это выс-

шая награда за труд.

В.  ВОРОБЬЕВА,
председатель   правления

Сланцевского  райпо.

БОЛЬШОЕ
СПАСИБО

К нам в редакцию газеты

«Знамя труда» пришло письмо

от бывшей учительницы школы

№ 5 ныне пенсионерки А. Н.
Яковлевой. Вот, что она пи-

шет: «Прошу через газету по-

благодарить своих бывших уче-

ников, которые окончили

6 «А» класс, Т. Дрягину,
В. Сутягину, С. Ярош, В. Ан-
тонова, С. Блинова, В. Токина,
Н. Косенок, В. Рудник, Н. Бло-
кову, Л. Андриянову, Л. Ру-
диюк, С. Гайкову, Б. Баурова и

других учащихся, а также их

классного руководителя Л. В.
Березину за оказанную мне

помощь и внимание. Большое
им спасибо!»

Дело, казалось бы, на первый
взгляд простое. Ребята по-

могли своей бывшей учитель-

нице заготовить дрова. Но как

приятно Анфисе Николаевне,
что ученики не забывают ее.

И не удивительно. Ведь в кол-

лективе учащихся 6 «А» класса

существует закон: помогать

ДРУ Г Другу в о всем. Хорошо
успевающие ученики помогают

отстающим. Помогают не толь-

ко своим товарищам по клас-

су, но и учащимся младших

классов.

Есть на счету у ребят и еще

одно хорошее дело. Они побы-
вали в Краснодоне, где во вре-

мя Великой Отечественной
войны совершали героические

дела Олег Кошевой, Уля Гро-
мова, Люба Шевцова, Иван
Земнухов, Сергей Тюленин.
Ребята собрали исторический
материал о героях Краснодона
и оформили в школе зал о ге-

роях комсомольцах.

В. АЛЕКСЕЕВА.

ЗДОРОВЬЕ -БЕСЦЕННОЕ    БОГАТСТВО
Здоровье народа — огромное

неоценимое богатство, обществен-
ное достояние, оно определяет на-

ши достижения в развитии эконо-

мики страны, росте производи-

тельных сил, успехах научно-

технической революции.

Партия и правительство по-

стоянно уделяют большое внима-

ние вопросам здравоохранения.

Только за годы восьмой пятилет-

ки Верховный Совет СССР дваж-

ды обсуждал проблемы, связанные

с охраной здоровья народа. Осо-
бое значение имеют «Основы за-

конодательства Союза ССР и со-

юзных республик о здравоохране-

нии» (1969 г.) и Постановление
ЦК КПСС и Совета Министров
СССР «0 дальнейшем улучшении

здравоохранения и медицинской
науки в стране» (1968 г.). Боль-
шие ответственные задачи пред-

стоит решать организациям и уч-

реждениям здравоохранения в те-

кущей пятилетке по укреплению

материально-технической базы,
улучшению всех видов медицин-

ской помощи в городе и на селе.

Сейчас расширяется, прибли-
жается к населению специализи-

рованная медицинская помощь.

Крепнет материально-техническая

база. Растет квалификация спе-

циалистов. Движение за коммуни-

стическое отношение к труду ста-

ло подлинно-массовым, творче-

ским, действенным.
Сланцевские медики в минув-

шем году добились определенных

успехов. Заболеваемость с времен-

ной утратой трудоспособности сре-

ди работах промышленных пред-

приятий снижена на 9 процентов,

а среди рабочих совхозов — на

8 процентов. Улучшился охват

профилактическими осмотрами

среди рабочих предприятий и сов-

хозов, увеличилось число выездов

врачей на село. Показатель детской
смертности значительно ниже

среднеобластного.

По 'безвозмездному донорству

район находится в числе лучших

по области. Расширился объем
оперативных вмешательств —

число операций увеличилось на

15 процентов. В лечебных учреж-

дениях продолжается освоение но-

вых методик диагностики и лече-

ния. Медицинские учреждения по-

полнились оборудованием, инвен-

тарем, транспортом.

Для улучшения осмотров на

выявление туберкулеза в поли-

клинике ЦРБ установлен флюоро-
граф. План использования коек в

целом выполнен на 106,9 про-

цента. Произведен капитальный ре-

монт стоматологической поликли-

ники. С целью повышения квали-

фикации младшего медицинского

персонала при ЦРБ работали Ме-
сячные курсы младших медсестер.

Не раз выходили победителями в'
социалистическом соревновании

коллективы противотуберкулезного
диспансера, травматологического и

детского отделений. Пополнились
ряды отличников здравоохране-

ния. Специалистами первой кате-

гории стали в 1971 году врачи

Г. И. Сальникова, П. Ю. Скворцо-
ва, В. И. Авдеева, М. Г. Аноприк,
А. Г. Корчагина, 0. С. Курильчук.

Медицинская профессия —

профессия особая, она требует от

каждого максимального напряже-

ния духовных и физических сил.

Большую профилактическую и ле-

чебную работу на своих участках

проводят врачи Е. С. Кашковская,
С. П. Галимова, В. А. Петрова,1

Л. И. Березина. Они идут на вы-

зов в любое время.

Долгие часы проводят у посте-

ли больного врачи 3. И. Корны-
шева, В. А. Чижова, Т. С. Страже-
ва, В. И. Васильков, Л. Г. Алек-
сеева, Г. М. Михайлов, В. И. Опа-
рина, Л. М. Субботина, А. Е. Бого-
любов. Никогда и никому не отка-

зывают в помощи заслуженный
врач республики Л. М. Филиппо-

ва, врач уха, горла, носа Е. В.
Филиппова, врач-окулист В. А.
Потыкайлов.

Многие врачи, медсестры, са-

нитарки связали свою жизнь, свою

работу с нашим городом. В их

числе ветераны труда Д. В. По-
пов, Ф. А. Чуркин, Г. И. Глубкин,
В. А. Ефимова, Н. С. Сол^вская,
А. И. Парамонова и многие дру-

гие.

Очень хотелось бы перечислить

имена и других врачей, а также

фельдшеров, медицинских сестер,

санитарок, поваров, работников
прачечной. Это они выхаживают

больных правильным и своевре-

менным лечением, хорошим пита-

нием. Это благодаря им в палатах

поддерживается идеальная чисто-

та, порядок.

Следует отметить благородный
труд коллективов санэпидстанции,

стоматологической поликлиники,

станции «Скорой помощи», детских

лечебных учреждений, фельдшер-
ских пунктов промышленных

предприятий и села.

Для того, чтобы еще выше под-
нять уровень здравоохранения, нам

предстоит много • работать. Повсе-
дневный упорный труд, высокая
сознательность, чувство долга пе-

ред народом и Коммунистической
партией приумножат наши дости-

жения в охране здоровья совет-

ского народа, позволят добиться
еще больших успехов к 50-летию
СССР.

А. КОРЧАГИН,
главный врач

центральной  районной
больницы.

23 июня 1972 года



ПРИЧИНА   ДОРОЖНЫХ   КАТАСТРОФ
Лето пришло в наши края. По

дорогам Приладожья и Карельско-
го перешейка, Ижорской возвы-

шенности и Приневской низмен-

ности потянулись караваны ма-

шин и автобусов, кавалькады мо-

тоциклистов.

Но вместе с этим потоком чаще

стали вспыхивать на пультах

ГАИ тревожные сигналы.

24-летний Валентин Кузовой
выехал на мотороллере в нетрез-

вом состоянии, не справился с

управлением, заехал в кювет,

расшибся. Теперь лежит в Токсов-
ской больнице.

Во Всеволожскую больницу
привезли 22-летнего Анатолия
Осычева. Он тоже был пьяным,

когда решил проехаться на своей
«Яве». Результат — удар о сос-

ну...

5. июня в Сланцах «Скорой по-

мощью» подобран Р. И. Рыбаков
— начальник смены цеха ТЭЦ
комбината «Сланцы». Рядом с по-

терпевшим   валялся его помятый

Пьянству — бой!

мотоцикл «Восход», которым Ры-
баков управлял в пьяном виде.

В Пикалсвскую больницу до-

ставили 18-летнего слесаря тре-

ста «Промстрой» А. Е. Козюлина.
Этот молодой человек, с утра «за-

правившись» спиртным, решил

прокатиться на мотоцикле «с ве-

терком». И очень скоро врезался

в кучу гравия. Получил тяжелую

травму и его пассазкир — рабо-
чий треста «Пикалевстрой» В. Г.
Чулков. Вместо того, чтобы удер-

жать товарища от опасной про-

гулки, он решил сам принять в

ней участие. За что и поплатился.

В Лужском районе пьяный шо-

фер С. П. Максимов сшиб велоси-

педиста — школьника Сережу
Петрова. Сам остался невредим и

скрылся   с   места происшествия.

Работники милиции нашли его и

задержали.

Такова далеко не полная кар-

тина происшествий на дорогах об-
ласти только последних дней. Но
и она вызывает тревогу.

Часто задают вопрос: возможно

ли сократить количество дорож-

ных происшествий в условиях,

когда транспорта на магистралях

становится все больше. Ответ тем

не менее оптимистичен — можно!
И сокращения уже удалось добить-
ся. За пять месяцев нынешнего

года на дорогах .области проис-

шествий стало меньше, чем за тот

же период прошлого года. Из 619
дорожно - транспортных происше-

ствий 138 произошло по вине

пьяных водителей, а 48 — по

вине пьяных пешеходов.

Усиление борьбы с пьянством

— бот один из путей сокращения

числа дорожных катастроф.

В. СОБОЛЬ,

сотрудник   ГАИ.

А.    Д.     МОРОЗОВ

20 июня 1972 года на 64-м го-

ду жизни после тяжелой болезни

скончался член КПСС с 1942 го-

да Алексей Дмитриевич Морозов.

Всю свою жизнь он посвятил слу-

жению делу Коммунистической

партии и Советского государства.

А. Д. Морозов родился в Ар-

хангельской области в крестьян-

ской семье. Рано познал нужду.

С 14 лет начал свою трудовую

деятельность. После службы в ря-

дах Красной Армии работал в

колхозе «Новый путь» Гдовского

района, в пригородном сельпо

Гдова. Участвовал в боях с бело-
финнами. С 1940 года работал в

Сланцевском районе председате-

лем Рудненского сельпо. В годы

Великой Отечественной войны
А. Д. Морозов активно участвовал

в боях с фашистскими оккупанта-

ми в" рядах партизанского отряда.    |

За боевые подвиги он награжден

орденом     Красного   Знамени   и

пятью медалями.

После освобождения Сланцев

от фашистской оккупации с фев-

раля 1944 года А. Д. Морозов ра-» ^

ботал на восстановлении народно- '■
го хозяйства в Сланцевском рай-

оне. Он был чутким и отзывчивым

товарищем.

Светлая память об Алексее

Дмитриевиче Морозове навсегда

сохранится в наших сердцах.

Группа товарищей.

Зам. редактора          ]
И. В. СТЕПАНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА,  24  ИЮНЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—    Цветное телевидение. «Гим-
настика для всех». 9.35 — Ново-
сти. 9.45 — Цветное телевидение.

Концерт Государственного мо-

сковского хора под управлением

народного артиста СССР В. Со-
колова. 10.15 — Цветное телеви-

дение. Для детей. «Нина и Иво».
Телефильм,  III и IV серии.  10.45
—   «Здоровье». 11.15 — Концерт.
11.45 — Программа Якутской
студии телевидения. 12.30 — «Ли-
тературные чтения»:    А. Толстой
—   «Хождение по мукам». Отры-
вок из романа читает заслужен-

ный артист РСФСР Э. Каминка.
12.50 — Цветное телевидение.

Мультфильмы «Как стать боль-
шим», «Веселая карусель».    13.20
—   «Товарищи потомки». Теле-
фильм. 14.20 — Цветное телеви-

дение. «В мире животных».  15.30
—   «Международная панорама».

16.00 — Цветное телевидение.

«Музыкальные встречи». 16.30 —

«Проблемы совершенствования

управления народным хозяйст-
вом». 17.00 — «Поиск». 18.00 —

Новости. 18.10 — Я. Волчек —

«Физики и лирики». Спектакль
Московского драматического те-

атра на Малой Бронной. 21.00 —

«Время».   21.30   —   Кинопанорама.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ИЮНЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «На зарядку становись!».  9.20
—   Новости. 9.30 — Цветное те-

левидение. Мультфильмы «Хво-
сты», «Зеркальце» и «Баранкин,
будь человеком». 10.15 — «Музы-
кальный киоск». 10.45 — Кинопро-
грамма «Юность страны». 11.15 —

Для детей: Т. Макарская — «Не
дружил мальчишка с девчонкой».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 июня

—   «Офицеры». Начало в 17, 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23   июня — «Молодые». Начало в

17, 19, 21 час 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 июня

—   новый художественный фильм
«Тростниковый лес». Начало в

12,    14,    16,  18.20,  20.10,  22 часа.

24   июня — новый французский
кинофильм «Ты, я и маленький
Париж». Начало в 12, 14, 16, 18,
20, 22 часа. Для детей. «Прощай-
те, друзья». Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 июня -

«Офицеры». Начало в 18, 20 ча-

сов.

Телеспектакль. 12.15 — Для вои-

нов Советской Армии и Флота:
«Прапорщики в строю». 12.45 —

Всесоюзный фестиваль народно-

го творчества, посвященный 50-
летию образования СССР. 14.00—
Новости. 14.05 — «Сельский час».

15.05 — Цветное телевидение.

Для детей: художественный
фильм «Беглец из Янтарного».
16.15 — «Телевизионный народ-

ный университет». 17.00 — Цвет-
ное телевидение. «Клуб кинопу-

тешествий». 18.00 — Новости.
18.10 — Одноактный балет «Шо-
пениана». Спектакль ГАБТ Союза
ССР. 18.40 — «Перу шагает в бу-
дущее». Документальный теле-

фильм. 19.40 — «Письма с моей
мельницы». Французский худо-

жественный телефильм. 21.00 —

«Время» .21.30 — «В эфире —

«Молодость»: «Алло, мы ищем

таланты».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 23 ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Волонтеры   революции».   До-
кументальный  телефильм.  9.20  —

«Альманах         кинопутешествий».
9.40 — ' Художественный фильм
«Дело Румянцева». 11.20 — «Боль-
шие скачки». Документальный те-

лефильм. 11.30 — «Диэло». Му-
зыкальный телефильм. 11.55 —

«Моя республика». Телефильм.
12.40 —  14.05 — «Мелодии лета».

Музыкальный телефильм. 16.00—
Вечерняя программа. 16.05 — «Ак-
туальная камера». 16.10 — «Здрав-
ствуй, Ашхабад». Документаль-
ный телефильм. 16.30 — «Папа,
мама, цирк и я». Телефильм. 18.00
—    Программа передач. 18.05 —

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Мусаварат». На-
учно - популярный фильм. 18.40—
Праздник народного танца школь-

ников Эстонии. Трансляция со

стадиона им. Комсомола.

СУББОТА,  24  ИЮНЯ
9.00—   Программа передач. 10.45

—   «Мелодии  друзей».  Музыкаль-
_ный  телефильм.   11.30   —  «Труд».
Документальный телефильм.  11.40
—   «От вечного огня к Певческо-
му полю». 14.00 — Для детей:
художественный фильм «Я родом

из детства». 15.30 — «Три тыся-

челетия».          Научно-популярный
фильм. 15.45 — «Пойте все! Пой-
те вместе с нами!..». Репортаж с

III певческого праздника школь-

ников Эстонии. 19.00 — Киножур-
нал «Советская Эстония». 19.10 —

Художественный фильм «Венская
почтовая марка». 20.30 — «Моло-
дежная студия»: «Камертон».
21.30 — «Альманах кинопутеше-

ствий». 21.50 — «ЭРФ — рекла-

ма». 22.00 — «Актуальная каме-

ра». 22.30 — Концерт эстрадного

оркестра под управлением Рости-
слава Меркулова.

ДОВОДИТСЯ ДО СВЕДЕНИЯ ГРАЖДАН ГОРОДА,
что все сенокосные площади, скверы, обочины дорог и кюветы в

черте города и на окраинах и луга по обе стороны реки Кушелки
вверх по течению за стадионом «Химик» переданы ЖН0 шахто-

управления.

Посторонним лицам косить травы в указанных районах ка-

тегорически запрещается.

Администрация.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА
На летний сезон на базарной площади в Больших Лучках от-

| крыт павильон по срочному ремонту и чистке обуви. Павильон ра-

| ботает по распорядку дня работы рынка. Выходной день — поне-

| дельник.

Бытпромкомбинат.

РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

швеи-мотористки,
ученики швей-мотористок,
слесари по ремонту швейных машин,
слесари кип,
механик цеха.
Обращаться в отдел кадров завода.

ВНИМАНИЮ    ПОКУПАТЕЛЕЙ!
24—25 ИЮНЯ 1972 ГОДА В ЛУЧКИНСКОМ ПАР-

КЕ ПРОВОДИТСЯ ТРАДИЦИОННАЯ ЛЕТНЯЯ
ЯРМАРКА ПО ПРОДАЖЕ ПРОМЫШЛЕННЫХ
ТОВАРОВ.

В широком ассортименте будут предложены ^швей-
ные и трикотажные изделия, обувь и ткани, галантерей-
ные, парфюмерные, спортивные, мебельные, посудо-

хозяйственные товары, игрушки.

Работают кафе, буфеты, шашлычная, чайная.
Состоятся концерты художественной самодеятель-

ности, будут работать колесо обозрения и карусель.

Открытие ярмарки в 9 часов.

25 июня магазины №№ 45, 8, 51 будут работать с

11 до 17 часов без перерыва.
Сланцторг.

МАГАЗИН № 18 «КУЛЬТТОВАРЫ»

СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

(ул. М. Горького, дом № 3)

ПРОДАЕТ

ЛОДКИ МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ «КАЗАНКА-МД»
стоимостью 350 рублей.

Лодки можно приобрести за наличный расчет и в кредит с рас-

срочкой от 6 до 12 месяцев.

|

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ
АВТОМОБИЛЬНОЙ ДОРОГИ

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТОКАРЬ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
БУХГАЛТЕР.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 21.

Коллектив инспекции Госстраха скорбит по поводу смерти

МОРОЗОВА Алексея Дмитриевича
и выражает соболезнование родным и близким покойного.

Работники сберегательных касс глубоко    скорбят    по    поводу

кончины

МОРОЗОВА Алексея Дмитриевича
и выражают соболезнование семье и близким покойного.

Коллектив  ателье № 2  выражает соболезнование Михайловой
Лейле Антоновне по поводу преждевременной кончины ее мужа.

Сланцевская станция «Скорой помощи» скорбит по поводу без-
временной смерти врача

МИХАЙЛОВА Иосифа Михайловича
и выражает соболезнование семье покойного.
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